
 

Protokoll der 114. Generalversammlung des Ski-Club Gstaad     
Freitag, 29. Oktober 2021 um 20:15 Uhr im Alphorn, Gstaad      

Der Präsident Christian Müllener begrüsst die anwesenden Clubmitglieder zur 114. 
Generalversammlung.  
Speziell begrüsst werden die anwesenden Ehrenmitglieder Hansjörg Lehmann, Ueli Würsten, Christian 
Hauswirth, Christa Hauswirth und Ueli Grundisch. 
Zu Ehren der verstorbenen Mitglieder Fred Steiner / Emil Würsten / Albert Würsten / Rudolf Matti                   
Hanspeter Hauswirth / Leonz Blunschi erheben sich die Anwesenden zu einer Schweigeminute.  

Anwesend:  22 Mitglieder (gemäss Präsenzliste) 
Entschuldigt:  25 Mitglieder  
Im Speziellen die Vorstandsmitglieder Natalie Hauswirth und Diego Marti. 

Traktanden: 
a)  Protokoll der 113. Generalversammlung (schriftlich, Stichtag 20. November 2020) 
b)  Jahresberichte 
c) Mutationen 
d)  Jahresrechnung 
e)  Revisorenbericht 
f)  Festsetzung der Jahresbeiträge 
g)  Wahlen und Vorstandänderungen 
h)  Ernennung von Ehrenmitgliedern 
i)  Jahresprogramm Saison 2021/22 
j)  Ehrungen 
k)  Diverses 

a) Das Protokoll vom 20. November 2020 wird einstimmig genehmigt. 

b) Jahresberichte: 

Die Jahresberichte werden wie folgt vorgelesen: 
Chefin JO-Alpin:  Tanya Hauswirth 
Chef Nordisch:  Philippe Brand 
Präsident:  Christian Müllener 
Die Jahresberichte werden von der Versammlung mit Applaus genehmigt.  

c) Mutationen: 
Verstorbene:  2020: Fred Steiner / Emil Würsten / Albert Würsten / Rudolf Matti                      
  2021: Hanspeter Hauswirth / Leonz Blunschi 
Austritte (26): Pichler Erich / Marcel Bodenmann / Madeleine Ruf / Hanspeter Ruf / Edwin von  
  Siebenthal / Eva Kunz / Christiane Matti / Beatrice Wild / Edwin Oehrli / Sascha   
  Ruf / Luana Rentschler / Jaron Rentschler / Mauro Rentschler / Michelle Gasser /  
  Audrey Sandström / Cameron Sandström / Laura Colella / Mathias Hauri / Miriam  
  von Siebenthal / Benjamin von Siebenthal / Hanspeter Spychiger / Oscar Spencer 
  / Raya Annen / Yara Annen / Michèle Zingre / Tommy Oehrli 
Eintritte (2): Tim Staub / Matthias Ludi 

Statistik der Mitglieder 2020/2021: 
- Junioren         16 
- Senioren u. Passivmitglieder    197 
- Freimitglieder (40 Jahre Mitglied bei Swiss-Ski)    61 
- JO-Mitglieder        27 
- Total        301 



d) Die Jahresrechnung wird von Kim von Grünigen erläutert, welcher sich vorerst für den Antritt 
seines Amtes bedankt. 
Der Ski-Club Gstaad weist einen Gewinn von Fr. 1’817.15 auf. 

  Die Jahresrechnung wurde von den Revisoren genehmigt.  

  Für die Saison 2022/23 sind neue Ski-Club Tenues in Planung, wodurch auf dem Konto in den  
 kommenden Jahren wieder mehr Belastungen verzeichnet werden.  

e) Der Revisorenbericht wird von Adrian Friedli vorgetragen. 
Adrian Friedli und Luca Cairoli haben die Jahresrechnung für die Saison für 2020/2021 
kontrolliert und abgeschlossen. Der Revisorenbericht wird einstimmig angenommen. 

Der abtretende Revisor Adrian Friedli schlägt für die Übernahme seines Amtes per GV 2022 Tim 
Staub vor.  

f) Festsetzung der Jahresbeiträge 
Die Jahresbeiträge bleiben unverändert. 
Beitrag für Junioren-Mitglieder Fr. 40.-- / Passivmitglieder Fr. 70.-- 
(für Ehrenmitglieder und Freimitglieder ist der Jahresbeitrag freiwillig). 

g) Wahlen und Vorstandsänderungen 
An der GV 2020 wurden 4 neue Vorstandsmitglieder gewählt: 
Präsident:  Christian Müllener 
Kassier:   Kim von Grünigen 
Sekretärin:  Nina Grundisch 
Chefin Alpin:  Tanya Hauswirth 

  Zwei Vorstandsmitglieder führen ihr Amt weiter: 
Chef Nordisch: Philippe Brand 
Beisitzerin:  Natalie Hauswirth 

  Zur Erweiterung des Vorstands stellen sich zur Wahl: 
  Vizepräsidentin: Simone Oehrli 
  Beisitzer:  Lucien Blum 
  Beisitzer:   Diego Marti 
   
  Für die Amt als Revisor stellt sich Tim Staub zur Wahl.  

  Alle zur Wahl vorgeschlagenen Mitglieder wurden einstimmig gewählt. 

h) Ernennung von Ehrenmitgliedern 
Christoph Lehmann war 20 Jahre Präsident und zuvor 7 Jahre JO-Chef Nordisch. Er wird mit 
grossem Applaus zum Ehrenmitglied des Ski-Club Gstaad ernannt. 

  Christoph Lehmann richtet einige Worte an den neuen Vorstand, sowie an die anwesenden   
 Clubmitglieder. Es ist ihm eine Ehre, als Ehrenmitglied aufgenommen zu werden. Er freut sich   
 über den Wandel im Vorstand und wünscht viel Glück in der Weiterführung des Ski-Club   
 Gstaad.  

i) Das Jahresprogramm für die Saison 2021/22 wurde im Versand (Okt. 2021) zusammen mit 
den Mitgliederausweisen und der Einladung zur GV 2021 beigelegt.  

  Ein Sommerevent ist auf der Jahresplanung noch nicht aufgeführt, wird aber wieder in einer   
 Form stattfinden.  

Ausblick:  
Der Vorstand plant die Ausarbeitung einer finanziellen Unterstützung für aktive Athleten und 
Athletinnen. In welchem Rahmen sich diese bewegen könnte, wird an der GV 2022 vorgestellt 
und darüber abgestimmt. 



j) Ehrungen  
Geehrt werden folgende Clubmitglieder: 
- Bigna Däpp  Rücktritt vom aktiven Skirennsport. 
- Sandro Hauswirth    Gstaader Rekordsprung 237 Meter in Planica. 
 
Beide, Bigna und Sandro, haben sich für die GV entschuldigt. Sie erhalten einen Gutschein für 
das Alpinzentrum Gstaad im Wert von 150.-. 

   
  Adrian Friedli gibt sein Amt nach 10 Jahren als Revisor ab. Wir danken ihm mit einer guten   
 Flasche Wein.  

Die abgetretenen Vorstandsmitglieder werden aufgerufen. Ihnen gilt ein grosser Dank für ihren 
jahrelangen Einsatz im Vorstand des Ski-Club Gstaad. 
- Christoph Lehmann  (20 Jahre Präsident und zuvor 7 Jahre JO-Chef Nordisch) 
- Corinne Reuteler   (hat während 9 Jahren als Kassierin die Buchhaltung geführt) 
- Christoph Däpp   (während 9 Jahren JO-Chef Alpin) 
- Susan Bertsch   (während 12 Jahren als Sekretärin tätig) 

Alle abgetretenen Vorstandsmitglieder erhalten ein Ski-Club Gstaad Röstiteller und einen 
Gutschein im Wert von 150.- für ein Znacht im Restaurant Viktoria, Gstaad.  

k) Diverses 
Christian Hauswirth freut sich über den neuen, jungen Vorstand. Die Präsidentensitzung im Ski 
Future hat diesen Herbst stattgefunden. Das Projekt läuft nach wie vor. Er bedauert sehr, dass 
die „Geräte“ für den Skisprung im Saanenland und naher Umgebung fehlen. Der Aufbau solcher 
erweist sich als eine grosse Herausforderung (zuletzt 9 Einsprachen). An der 
Gemeindeversammlung vom 3. Dezember 2021 wird über das aktuelle, überarbeitete Projekt 
abgestimmt. Christian apelliert an die Clubmitglieder, im Besonderen auch die Jungen, das 
Projekt am 3. Dezember an der Gemeindeversammlung zu unterstützen, um dadurch eine 
Baubewilligung zu erlangen. Durch Ski Future würde eine wichtige und wesentliche Grundlage 
entstehen, um neuen Nachwuchs im Skispringen zu finden und zu fördern.  

   

Die Sitzung wird um 21:12 vom Präsidenten mit grossem Dank an alle anwesenden geschlossen. 

Protokollführerin: Nina Grundisch 

Gstaad, 29. Oktober 2021


